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Ao décimo terceiro dia do mês de Agosto de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se de forma virtual os

membros do Conselho Municipal de Saúde. Constata-se a presença do Vice-Presidente do COMUS Srº Denis

Eduardo dos Santos, do Diretor de Planejamento, Acompanhamento e Gestão da Secretaria da Saúde e

Saneamento André Fellipe Cardoso Angiolet e dos Conselheiros Claudemir Gonçales suplente CRP/SC, Otávio

José Zini Vieira Ɵtular Amigos e Tribos, Thaís Regina Uhlig Ɵtular UNIAVAN, Priscila Pimentel Ɵtular ABENFO, 

Marina Hirano Wulff Diretora da Atenção Básica da Secretaria de Saúde e Saneamento,  SynƟa Sorgato

Diretora Geral do Hospital Municipal Ruth Cardoso, Claudinei Machado Ɵtular UNIPAS – União de Pastores de

Balneário Camboriú, Victor Moreira de Moraes Lopes Diretor da Atenção Especializada, Sirleide CrisƟna

Ferreira  Ɵtular  AMOBAN  –  Associação  de  Moradores  Bairro  das  Nações,  Marcos  Domanski  Ɵtular

Comunidade Viver Livre, Débora Cândida Spagnol Ɵtular da Ordem dos Advogados do Brasil – OAB – 15ª

Subseção e Leise Leite Ɵtular Associação dos Moradores e Amigos do bairro Taquaras.

Vice-Presidente Denis inicia a reunião reforçando a importância do Conselho na fiscalização e construção das

políƟcas públicas de saúde. Em seguida passa a palavra para o Diretor André, que realiza a leitura da ata da

reunião anterior e informa que o envio dos relatórios das auditorias ainda está pendente devido à solicitação

de exoneração da Médica Auditora. Vice-Presidente Denis quesƟona se há um prazo para envio desses

documentos e o diretor informa que deve ser até o novo parecer do RDQA, confirmando que solicitará

novamente o envio da documentação. Conselheiro Otávio relembra que faltam também os esclarecimentos

referentes ao prontuário e às visitas da ESF da gestante que deixou o município após descobrir a gestação.

Diretor André agradece ao conselheiro pela lembrança e comunica que vai buscar a informação. Diretor

Victor  fala  sobre  a  abertura  do  novo  Ambulatório  de  Especialidades  Médicas  e  esclarece  dúvidas  do

Conselheiro Otávio. Vice-Presidente Denis agradece a parƟcipação do diretor. Conselheiro Otávio parabeniza

o diretor pela inauguração e quesƟona com que antecedência as barras de acessibilidade dos banheiros

chegaram. O diretor diz que foi 1 semana e meia antes da inauguração. Otávio pergunta se há previsão de

entrega do produto correto e Victor responde que a  empresa responsável  passou o prazo da semana

seguinte. O conselheiro quesƟona a escolha da Ɵnta uƟlizada. O diretor informa que não houve exigência de

Ɵnta epóxi devido aos procedimentos realizados no local. Conselheiro Otávio pergunta sobre a uƟlização da

Ɵnta epóxi ao menos na sala de procedimentos. Diretor Victor diz que há possibilidade de estudo da execução

dessa alteração. O conselheiro quesƟona também sobre a uƟlização de estufa no local, para manutenção dos

utensílios uƟlizados, principalmente nos procedimentos dermatológicos. Diretor Victor informa não haver a

indicação da presença de estufa ou autoclave na unidade. Eles falam também sobre a cadeia de sujo do NAI –

Núcleo de Atenção ao Idoso. Vice-Presidente Denis gradece a parƟcipação do conselheiro e do Diretor e
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reforça a importância dos quesƟonamentos levantados. Diretor André apresenta a revisão da Resolução

16/2015 como próxima pauta e o Diretor Victor fala sobre o tema. Ele pede a opinião dos conselheiros em

relação à reƟrada de pacientes da fila de espera de retorno das consultas quando eles não estão disponíveis

para  retornar  dentro  do  prazo  solicitado  pelo  médico  e  após  3  tentaƟvas  de  agendamento,  sendo

recolocados na fila,  com data retroaƟva,  quando esƟverem disponíveis  novamente.  Conselheiro Otávio

apresenta casos em que uma alteração como essa na resolução não seria adequada. Diretor Victor apresenta

como seria o projeto de agendamento através do WhatsApp. Diretora SynƟa pede um tempo para falar sobre

os 2 casos de óbitos infanƟs no Hospital Municipal Ruth Cardoso. Ela apresenta informações sobre a evolução

dos quadros dentro do limite da legalidade, a fim de não divulgar informações de prontuário e relembra das

diversas vezes em que foram tratados os temas das infecções respiratórias nas reuniões do COMUS e do

Decreto de Emergência em SC, vigente desde 29 de Abril. Conselheiro Otávio pergunta se não poderia ter sido

envenenamento exógeno no caso da segunda criança. Diretora SynƟa informa que a criança foi avaliada

clinicamente por diarreia e não apresentou nenhuma questão respiratória, nem na ausculta, retornando 20

horas depois com 90% de saturação, mas que a hipótese levantada pelo conselheiro poderia ser confirmada

pelo Sistema de Verificação de Óbitos. Eles debatem sobre o transporte do corpo para o SVO quando a família

não se encontra em condições de arcar com esse custo. A Diretora informa sobre a possibilidade de se formar

uma comissão técnica para avaliar os casos. Vice-Presidente Denis agradece a atenção e os esclarecimentos

da Diretora. Diretor Victor retorna ao assunto da Resolução 16/2015, a fim de encontrar uma forma de fazer a

higienização da fila de espera. Ele e o conselheiro Otávio debatem sobre alternaƟvas para resolver essa

questão e o Conselheiro se dispõe a elaborar um texto, juntamento com o Diretor Victor, para que a alteração

da resolução seja possível. Vice-Presidente Denis assente,  agradece, solicita a organização da comissão

para  avaliação  dos  óbitos  do  Hospital  Municipal  Ruth  Cardoso  e  encerra  a  reunião  e  eu,  Isabela

Evangelista de Souza, lavro a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros

presentes, para que surta os efeitos legais.

Link para reunião na íntegra: hƩps://www.youtube.com/live/Xy3J9T3l6hI?feature=shared
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